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Ata da 49ª Reunião Ordinária da 1 

Câmara Municipal de Macapá, 2 

realizada no dia vinte e dois de outubro 3 

de dois mil e vinte e quatro. 4 

                 5 

No dia vinte e dois, do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, terça-feira, às nove 6 

horas e quarenta e sete minutos, no Palácio Janary Nunes, Sede do Poder Legislativo 7 

Municipal, situado na Avenida FAB, nº 800, nesta Cidade, sob a Presidência do 8 

Vereador Marcelo Dias-PRD Segundo Vice-Presidente Vereador Claudio Góes-SD 9 

e Primeiro Secretário Vereador Claudiomar Rosa-PT, reuniu-se na Câmara 10 

Municipal de Macapá, em sua 49ª Reunião Ordinária do 2º Período, da IV Sessão 11 

Legislativa, da XIII Legislatura. Após fora feita verificação de quórum, com a chamada 12 

dos Vereadores, estando presentes: Alexandre Azevedo-PODE, Allan Ramalho-13 

PSB, André Lima-REDE, Edinoelson Careca-PRD, João Mendonça-PRD, Luany 14 

Favacho-MDB, Nelson Souza-PSD, Paulo Nery-PSD, Zeca Abidon-PP e ausentes: 15 

Adrianna Ramos-PP, Caetano Bentes-PODE, Carlos Murilo-PODE, Daniel 16 

Theodoro-REDE, Dudu Barbosa-MDB, Dudu Tavares-PDT, Gabriel Andrade-PDT, 17 

Gian do Nae-PRD, Janete Capiberibe-PSB, Maraína Martins-REDE, Odilson 18 

Nunes-SD. Às nove horas e quarenta e oito minutos, deu-se início ao PEQUENO 19 

EXPEDIENTE, sendo colocada em votação a Ata da Reunião anterior. Aprovada por 20 

unanimidade. Em seguida, foi lido Expediente conforme o teor da Pauta. Às nove horas 21 

e cinquenta e cinco minutos, deu-se início a ORDEM DO DIA, com a chamada dos 22 

Vereadores, estando presentes: Alexandre Azevedo-PODE, Allan Ramalho-PSB, 23 

André Lima-REDE, Caetano Bentes-PODE, Claudio Góes-SD, Claudiomar Rosa-24 

PT, Dudu Tavares-PDT, Edinoelson Careca-PRD, João Mendonça-PRD, Luany 25 

Favacho-MDB, Maraína Martins-REDE, Marcelo Dias-PRD, Nelson Souza-PSD, 26 

Paulo Nery-PSD, Zeca Abidon-PP e ausentes: Adrianna Ramos-PP, Carlos Murilo-27 

PODE, Daniel Theodoro-REDE, Dudu Barbosa-MDB, Gabriel Andrade-PDT, Gian 28 

do Nae-PRD, Janete Capiberibe-PSB, Odilson Nunes-SD. Inicialmente foram 29 

justificadas as ausências dos Vereadores Dudu Barbosa, Gian do Nae, Janete 30 

Capiberibe, Adrianna Ramos. Seguindo, fora lido e aprovado por unanimidade e sem 31 

discussão Parecer da Comissão nº328/24-CCJR: "Opinando pela APROVAÇÃO do 32 

Projeto de Lei nº097/2024-CMM (07 min. p/ disc. Art. 128, IV, do R. I.)". Lido Projeto de 33 

Lei nº097/24-Ver.Claudiomar Rosa: "Instituindo a Semana Municipal do Hip-Hop e o 34 

Festival Municipal do Hip Hop no Município de Macapá e dá outras providências", na 35 

discussão o autor justificou o projeto dizendo que fora uma inciativa desse segmento, 36 

pois o Hip-Hop é muito importante para a cultura do município e deve ser reconhecido. 37 

Apartearam os Vereadores: Caetano Bentes- Parabenizou o autor pela iniciativa, 38 

lembrou que já existe PL denominando como patrimônio cultural do município de 39 

Macapá; Marcelo Dias- Parabenizou o autor pela relevância, dizendo que Hip-Hop é 40 

uma arte cultural, após fora aprovado por unanimidade. Lido e aprovado por 41 

unanimidade e sem discussão Parecer da Comissão nº329/24-CCJR: "Opinando pela 42 

APROVAÇÃO do Projeto de Lei nº099/2024-CMM (07 min. p/ disc. Art. 128, IV, do R. 43 

I.)". Lido Projeto de Lei nº099/2024-Ver.Allan Ramalho: "Declarando como Patrimônio 44 

Cultural Imaterial do Município de Macapá, o Movimento Cultural Música Eletrônica, e 45 

dá outras providências", na discussão o autor disse que PL é uma continuidade do 46 

outro PL que trata da música eletrônica e que merece ser reconhecido, após fora 47 

aprovado por unanimidade. Lido e aprovado por unanimidade e sem discussão Parecer 48 

da Comissão nº331/24-CCJR: "Opinando pela APROVAÇÃO COM EMENDA ADITIVA 49 
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do Projeto de Lei nº102/2024-CMM (07 min. p/ disc. Art. 128, IV, do R. I.)". Lido Projeto 50 

de Lei nº102/2024-Ver.André Lima: "Dispondo sobre a criação do Bairro Miracema, e 51 

dá outras providências ", na discussão o autor falou da importância da criação do bairro 52 

pois irá facilitar a entrega de correspondências, após fora aprovado com uma 53 

abstenção do Vereador Zeca Abidon. Lido e aprovado por unanimidade e sem 54 

discussão Parecer da Comissão nº333/24-CCJR: "Opinando pela APROVAÇÃO do 55 

Projeto de Lei nº104/2024-CMM (07 min. p/ disc. Art. 128, IV, do R. I.)". Lido e 56 

aprovado por unanimidade e sem discussão Projeto de Lei nº104/2024-Ver.Janete 57 

Capiberibe: "Instituindo o dia 17 de maio, como Dia Municipal do Festival do Açaí no 58 

Município de Macapá, e dá outras providências". Lido e aprovado por unanimidade e 59 

sem discussão Parecer da Comissão nº336/24-CCJR: "Opinando pela APROVAÇÃO 60 

COM EMENDA do Projeto de Lei nº109/2024-CMM (07 min. p/ disc. Art. 128, IV, do R. 61 

I.)". Lido Projeto de Lei nº109/2024-Ver.Claudiomar Rosa: "Instituindo o Dia Municipal 62 

do Arquivista – Lei Verônica Xavier Luna, a ser comemorado anualmente, no dia 09 de 63 

Junho, no Município de Macapá e dá outras providências", na discussão o autor disse 64 

que nome é dado na universidade arquivista que salvaguarda toda memoria da história 65 

que deve ser preservada, após fora aprovado por unanimidade. O Vereador Alexandre 66 

Azevedo propôs votação em bloco dos Requerimentos contidos na Pauta, com 67 

exceção do item 62 em destaque, aprovado por unanimidade. Lido requerimento 68 

nº2518/24-Ver.Claudiomar Rosa: "Solicitando USO DA TRIBUNA, no dia 05/11/2024, 69 

para a Sra. Érica Aranha de Souza Aymoré - Secretária da SEMSA, para falar sobre a 70 

situação atual da saúde municipal e da falta de insumos e medicamentos nas unidades 71 

de saúde do município de Macapá", na discussão o autor justificou propositura e disse 72 

que se faz necessário a vinda da secretaria para discorrer sobre as ações e demandas 73 

de sua pasta; apartearam os Vereadores: Paulo Nery- Concordou com requerimento 74 

devido a secretaria não receber o vereador e nem responde as solicitações; Caetano 75 

Bentes- Disse que votará favorável pois é importante a vinda da secretaria para 76 

esclarecer e fazer um balanço sobre sua pasta; Alexandre Azevedo- Disse que a 77 

saúde pública do município melhorou muito e que é importante a vinda da secretaria 78 

para esclarecer e discorrer sobre sua gestão; Zeca Abidon- Disse ser importante a 79 

vinda da secretaria para falar sobre sua pasta, após fora aprovado por unanimidade. 80 

Após, fora registrado presença do Vereador Odilson Nunes. Às dez horas e trinta 81 

minutos, deu-se início ao GRANDE EXPEDIENTE, ocasião em que usaram a Tribuna 82 

os seguintes integrantes: Sr.ª Patrícia de Almeida Barbosa- Diretora-Presidente da 83 

CTMAC, atendendo convite do Vereador Marcelo Dias. Iniciando, saudou a todos e 84 

agradeceu a oportunidade. Após, informou que atualmente existem 120, ônibus 85 

circulando na Cidade de Macapá, desses, 20, são zero quilômetros, equipados com ar 86 

condicionado, ressaltando que todos os bairros estão  sendo atendidos,  diminuindo 87 

para 30 minutos a espera. Destacou a existência de um Disque Denúncia em contato 88 

direto com a CTMAC, onde o usuário pode   acompanhar o cumprimento de horários e 89 

quando necessário feitas as adequações de acordo com as necessidades. Disse que 90 

está à frente da Companhia há um ano e tem enfrentando muitas dificuldades em razão 91 

das precariedades deixadas por gestões anteriores, porém, dia após dia, os problemas 92 

estão sendo solucionados com sucesso. Prosseguindo,  comunicou que trará a CMM,   93 

o sistema de tráfego ligados ao GPS, para que  os Vereadores possam acompanhar e 94 

ter acesso a todo o sistema de transporte de Macapá, e que o mesmo meio de 95 

comunicação será disponibilizado a população para que esta, acompanhe os horários e 96 

os adéque-os as suas necessidades. Aparteando, o Vereador Marcelo Dias, elogiou a 97 

evolução do Sistema de Transporte de Macapá, parabenizando a Oradora e equipe 98 
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pelo excelente trabalho que está sendo realizado, reportou-se a licitação, esperando 99 

que logo seja concretizada para melhorar ainda mais os transportes coletivos.  Alan 100 

Ramalho, elogiou a modernização do sistema, algo que vem ao encontro dos anseios 101 

da coletividade, enaltecendo o bom momento  da CTMAC. Caetano Bentes, destacou a 102 

importância da vinda da Oradora, disse que o transporte coletivo tem sido uma pauta 103 

constante na CMM, ficando feliz em ver as soluções dadas  aos problemas recorrentes. 104 

Elogiou também as demandas vencidas na justiça contra o SETAP, faltando o 105 

destravamento judicial da licitação para os novos Ônibus,  colocando-se a disposição 106 

para continuar defendendo as questões relacionadas ao transporte coletivo, mesmo 107 

sofrendo ataques e acusações infundadas, as quais continuará combatendo. Zeca 108 

Abdon, sugeriu que sejam destinadas Emendas Parlamentares, para que a CTMAC, 109 

coloque identificação nas ruas e avenidas da cidade. Concluindo a Oradora agradeceu 110 

ao convite, informou que o próximo passo será  apresentação a CMM, do aplicativo que 111 

já está em  fase de conclusão junto  a Rede Bancaria, onde a população  poderá se 112 

cadastrar e comprar  Vale Transporte via internet, assim como,  acompanhar os 113 

horários dos ônibus, disse também que as identificações e plaqueamentos das vias 114 

públicas  já estão sendo providenciadas. 115 

Claudiomar Rosa- Inicialmente agradeceu a seus pares, que votaram favorável a 116 

vinda da Secretaria Municipal de Saúde Erika Aimorés, para prestar 117 

esclarecimentos, dizendo que a presença na tribuna é uma oportunidade do 118 

secretariado do Prefeito Furlan, prestar contas de suas pastas, lembrando que 119 

muitas vezes foi cerceado seus pleitos. Parabenizando a vinda da Sr.ª Patrícia de 120 

Almeida Barbosa, Diretora-Presidente da CTMAC, que sempre se dispôs a vir a 121 

esta casa. Falou ainda que a vinda da secretaria de saúde, responderá o porque do 122 

não funcionamento da UBS Fluvial, que se encontra abandonada, deixando as 123 

populações ribeirinhas sem o serviço, principalmente o distrito do Bailique. Em 124 

seguida disse que as UBSs estão sem medicações e o centro de especialidade 125 

Papaleo Paes, não tem médicos e os exames estão demorando quase um ano. 126 

Prosseguindo, disse não entender o porque do Vereador Caetano Bentes não 127 

questionar sobre transporte coletivo na gestão do Clécio Luís, já que era líder do 128 

governo. Finalizando, disse que solicitará a vinda do secretario Helson Roberto 129 

para que explique sobre a limpeza dos canais. Não houveram COMUNICAÇÕES 130 

PARLAMENTARES por falta de quórum. Às onze horas e dez minutos, o 131 

Presidente Vereador Marcelo Dias, depois de agradecer a proteção de Deus, deu 132 

por encerrada a Reunião, lavrando-se da mesma a presente Ata, que depois de lida 133 

e aprovada vai assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, Secretários e demais 134 

Vereadores que assim desejarem. Palácio Janary Nunes, em vinte e dois de 135 

outubro de dois mil e vinte e quatro. 136 
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